

3月集会

6日(月)の3月の集会では、各委員会の委員長さんから、1年間の振り返りを発表してもらいました。その中から、いくつかの発表を紹介します。

また、この会では、図書委員会からの読み聞かせの発表や栽培委員会からのゲーム紹介等が行われました。

下学年の児童が委員会活動の内容を知る良い機会になったと思います。



【給食委員会長から】

給食委員会で1年間がんばってきたことは当番活動です。急いで給食を食べて、仕事が早く終わるように工夫して、協力してきました。お休みの人の代わりも積極的にやりました。給食委員会からのお願いは、給食を残さないで食べてほしいということです。栄養を考えてつくってある給食を、大切な自分の体のために、残さず食べてください。給食の先生方は、大きな声でのあいさつを聞いて、とてもうれしいそうです。横島小学校のみんなが元気に笑顔で過ごせることが一番だと思います。

【体育委員長から】

体育委員会の目標は、「外遊びのルールを守り、外で遊ぶ人を増やし、体力を高めること。」です。そのために、青空タイムの放送で外遊びを呼びかけたり、体力を高める取組を計画したりしました。夏から秋にかけて業間に反復横跳びや立ち幅跳び、上体起こしを実施してもらいました。また、冬の業間には、持久走やなわ跳び大会に向けての練習に取り組んでもらえるように放送で呼びかけました。2月に実施した柔軟性を高める「体やわらか大会」では、去年5月に測定した記録よりも大幅に記録が伸びていたのでもうれしかったです。来年度も、楽しく外での遊び、体力を伸ばしていきましょう。

【生活委員長から】

生活委員会では、「あいさつ運動」や「靴のかかとそろえ」を中心にがんばってきました。「あいさつ運動」では、元気よくあいさつを返してくれる人が増えてきました。最近では、ボランティアであいさつ運動へ協力してくれる人もいて、嬉しかったです。これからも元気のよいあいさつをお願いします。「靴のかかとそろえ」も皆さんの意識が高まり、揃っているクラスが増えました。これからは、靴のかかとだけでなく、トイレのスリッパがいつもきれいに並び横島小学校になるように一緒にがんばっていきましょう。

セミナーヨ現代版画展

この作品展は、南島原市で行われる現代版画展で、子供から一般まで応募できる作品展です。今年度も全国から作品が集まったようです。

本校からも多くの作品を出品しましたが、5年生男子が、特選に輝き、他にも、3年生・4年生・5年生から合わせて10人の児童が入選に輝きました。右の作品が特選に輝いた作品です。様々な大きさの線、様々な向きの線で構成されており、様々な彫刻刀を上手に使い分けていることが分かる作品です。また、リコーダーの穴をしっかりと押さえる指がしっかり表現できています。視線が指先に向けられており、指先に気を付けていることが、しっかり伝わってくる作品です。

優秀な作品を掲載した図録も学校に届いているので、児童が自由に見られるように、図書室で保管します。良い作品に触れ、自己の表現力を高め、来年度もがんばってほしいと思っています。



